



# Proponen otorgar a Porfirio Muñoz Ledo medalla Belisario Domínguez *post mortem*

**F. CAMACHO, E. MÉNDEZ, A. BECERRIL Y G. SALDIERNA**

Amigos y compañeros de Porfirio Muñoz Ledo se reunieron ayer para recordar al político, diplomático y legislador con motivo de su segundo aniversario luctuoso, y propusieron que se le entregue la medalla Belisario Domínguez *post mortem* para reconocer sus aportaciones en el proceso de transición democrática en México, de la misma manera en que la recibió la académica y luchadora social Ifigenia Martínez.

“La patria tiene una deuda con Muñoz Ledo, quien ha sido el padre y el artífice de la revolución democrática en México, que se dio como una lucha pacífica. Es lamentable que los gobiernos ac-

tuales no le hayan reconocido con la medalla Belisario Domínguez durante los años recientes”, afirmó el académico universitario Eduardo Sadot durante el acto realizado en un parque de la alcaldía Benito Juárez, donde hay un busto del homenajeado.

Por su parte, la activista María García, de la Organización Binacional Migrante Aztlán, destacó que gracias al trabajo de Muñoz Ledo, los mexicanos en el exterior lograron acceder a su derecho al voto en 2005, por lo que le externó su gratitud.

En tanto, la Comisión Permanente también rindió homenaje a Muñoz Ledo. La diputada morenista Dolores Padierna Luna resaltó que el político fallecido en 2023 “por décadas estuvo en primera fila de la actividad pública del país”.